

## Geburtstagsüberraschung für Wilfried Wittkampf



*Eine große Überraschung erlebte Wilfried Wittkampf (mit Zylinder) aus Sünninghausen an seinem 75. Geburtstag. Mit dem Kaltblut-Team Knoche fuhr er mit seiner Frau Irene und den Enkelkindern in einer Landauer. Heimatfreunde und die Jecken des SK Helau begrüßten ihn auf seinem Hof.*

An seinem 75. Geburtstag wurde Wilfried Wittkampf aus Sünninghausen kürzlich von vielen Vereins- und Vorstandskameraden des Heimatvereins und der Karnevalsgesellschaft SK Helau überrascht. Die Backhausfreunde, die zur LGS in Oelde die Bewirtung des Hangbäumkers Backhaus übernommen hatten, luden den engagierten Heimatfreund zu einer Kutschfahrt mit einer vierspännigen Landauerkutsche des Kaltblut-Teams Knoche

durchs Grüne ein. Auf dem Hof Meier Ostberg in Stromberg stärkte sich die Gruppe bei Kaffee und Kuchen. Daheim angekommen wurde der Kaltblutzüchter auch von seinen Vorstandmitgliedern des SK Helau und den Backhausfreunden herzlich empfangen. Schließlich gehörte Wilfried Wittkampf zu den Gründungsmitgliedern des SK Helau und ist heute Ehrenmitglied des Vereins.